



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**HIJO DE LENNON.** Los Angeles, Feb. 25 (AP). El hijo del desaparecido John Lennon, Sean, de 6 años de edad, lleva el premio "Grammy" concedido al ex Beatle, por el último disco que grabó, "Fantasia Doble". Lo acompaña su madre Yoko Ono, esposa del Beatle, asesinado en diciembre pasado.

## Boicot para Asner por apoyar a izquierdistas

Hollywood, Estados Unidos, febrero 25 (UPI). Un grupo conservador dio a conocer un boicot contra el presidente del sindicato de actores de la Pantalla, Ed Asner, por su apoyo a los guerrilleros marxistas de El Salvador, llamándolo "el Jane Fonda de América Latina".

El actor Charlton Heston, que es quien se opone más tenazmente a Asner, encabezó anoche una protesta frente a las oficinas del sindicato.

Asner programó para hoy una conferencia de prensa para discutir sus actividades políticas, que han provocado una amenaza de muerte, y severas críticas por parte del presidente Ronald Reagan y de otras personalidades políticas de la pantalla.

### Oposición a programa

El "Congreso de Contribuyentes Conservadores", una nueva organización, una nueva organización.

Pasa a la página 70

## Hoy discuten aumento de la lepra en México

El Paso, Estados Unidos, Feb. 25 (UPI). El aumento mundial de la lepra —conocida científicamente como "Mal de Hansen"— se habría extendido hasta la ciudad de Juárez, en México, y funcionarios de salud de ambas naciones anunciaron que se reunirán mañana, para discutir el nuevo brote.

El médico mexicano, Luis A.N. Gómez, dijo re-

cientemente que el año pasado diagnosticó 40 nuevos casos del mal, en esa localidad.

Aunque algunos funcionarios pusieron en tela de juicio la cifra, el Departamento de Salud de Texas dijo que el número de nuevos casos es "importante" en relación con los 36 nuevos casos denunciados en todo México en 1980.

Pasa a la página 70

## 240 muertos durante el Carnaval Río de Janeiro

Río de Janeiro, feb. 25 (UPI). Las autoridades contaban hoy las víctimas del Carnaval de Río de Janeiro de 1982, calculadas extraordinariamente en 240 muertos, una figura sustancialmente superior a los 175 del año pasado.

Un recuento no oficial de las estaciones de radio atribuye a las borracheras, accidentes, homicidios y otras causas 240 muertes. Tal estadística cubre los cuatro días del

período que comenzó el sábado a la mañana y terminó anoche.

La cifra oficial de la Secretaría de Seguridad estatal, debía ser entregada luego.

Los hospitales informaron que habían tratado a 16.800 personas, también un número superior a los 15.200 de 1981.

Cada año el carnaval produce una maratón de danzas callejeras, Pasa a la página 46

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 28)

# Reduce \$420 millones MCE importación rusa

Bruselas, Feb. 25 (AP). El Mercado Común Europeo (MCE), propuso hoy una reducción de alrededor de 420 millones de dólares en las importaciones soviéticas, como parte de su reacción a la Ley Marcial impuesta en Polonia.

La comisión del MCE solicitó a los gobiernos miembros, que efectúen tales reducciones mediante la introducción o el aumento de cuotas de productos seleccionados de una lista elaborada por la comisión.

La lista no fue dada a conocer públicamente, a fin de enviar una oleada de operaciones especulativas antes

que los gobiernos adopten la decisión definitiva al respecto.

Pero un vocero de la comisión dijo que la lista incluye herramientas, maquinarias y telas, y no sólo artículos suntuarios como caviar, pieles y diamantes, que la mayoría de los gobiernos del MCE mencionaron como posibles objetivos de tales sanciones.

El vocero indicó que en 1980 el valor de los artículos de importación en la lista totalizó 840 millones de dólares. Según la propuesta de la comisión, ese volumen se vería reducido a la mitad. De ser aprobado, las importaciones generales provenientes de la Unión Soviética y destinadas a los 10 países del MCE disminuirían en un cuatro por ciento.

"Las cifras en sí, no constituyen el aspecto más importante", dijo Louis Kawan, funcionario de la comisión.

Pasa a la página 35

## Argentina y El Salvador luchan por la libertad

Buenos Aires, Feb. 25 (UPI). La Argentina y El Salvador luchan para impedir "un colonialismo ideológico que utiliza todo tipo de maniobras y procedimientos para dominar países y regiones", dijo hoy el Jefe del Estado Mayor del ejército argentino, general José Vaquero, al condecorar a su colega salvadoreño, coronel Rafael Flores Lima.

La condecoración otorgada al militar centroamericano, que ayer inició una visita de cuatro días a la Argentina, es la "Orden de Mayo al Mérito

Militar", en el grado de Gran Oficial.

Flores Lima, que a poco de llegar conversó con el presidente y comandante del ejército Leopoldo Galtieri, visitó hoy a jefes de Estado Mayor de las distintas fuerzas, después de rendir homenaje al héroe nacional José de San Martín, depositando una corona de flores al pie de su monumento.

Vaquero dijo, al imponer la distinción a Flores Lima, que, en un extremo, está "la acción subversiva armada, que El Salvador

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OFRECEN CONFERENCIA. El Cairo, Feb. 25 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Egipto, Kamal Hassan Ali (izquierda), y su colega de Israel, Yitzhak Shamir, ofrecen hoy una conferencia de prensa sobre diversos tópicos, y principalmente, sobre el retiro de las fuerzas israelíes del Sinaí, el próximo mes de abril.

## Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, Feb. 25 (AP). La Bolsa subió ampliamente en negociaciones tempranas hoy, pero perdió la mayoría de sus ganancias al cierre. Las negociaciones fueron activas.

Antes de la apertura el gobierno informó que el índice de precios al consumidor subió 0.3 por ciento en enero.

Eso señaló el más pequeño aumento del índice en un año y medio, y suministró nueva evidencia de la disminución en la tasa de inflación.

Pero el aumento en los precios de las acciones evidentemente fue frenado por el aumento en las tasas de interés del mercado abierto, que habían descendido agudamente en la semana anterior.

El promedio Dow Jones de 30 industriales, en alza de unos 6 puntos en el momento máximo al momento de la apertura, Pasa a la página 11

## Sandinistas entierran vivos a los indígenas

Washington, Feb. 25 (AP). El subsecretario de Estado para Derechos Humanos del gobierno del presidente Ronald Reagan, dijo hoy que tropas del gobierno izquierdista de Nicaragua enterrarán personas vivas en sus ataques contra poblados indios en la región oriental de Nicaragua.

Elliott Abrams también dijo a un grupo de senadores que el gobierno sandinista "se ha desplazado

aún más hacia el bloque soviético".

"Nicaragua se ha transformado en una oligarquía marxista-leninista represiva y amenazante y una base para ataques violentos a otros estados de América Central, con un Ejército mucho más poderoso que los legítimos intereses defensivos de Nicaragua pueden justificar", dijo.

Abrams dijo al Subcomité de Asuntos Exteriores del Senado "se ha desplazado

Pasa a la página 35

## Jesuitas son seglares y políticos dice el Papa

Grottaferrata, Italia, Feb. 25 (AP). Los líderes de la influyente orden religiosa de los Jesuitas, criticados por el Papa Juan Pablo II por ser demasiado seglares y demasiado políticos, conocieron hoy algunas de las propuestas del Pontífice para el futuro de la orden, dijeron fuentes religiosas.

El reverendo Paolo Dezza, nombrado por el Papa para dirigir la orden, ha comunicado a los 100 jesuitas reunidos aquí "lo que el Papa tiene en mente", expresó una fuente

que pidió no ser identificada. "La cuestión gira ahora en saber cómo reaccionarán" éstos.

El de hoy fue el tercer día de conversaciones a puerta cerrada de la orden en esta población, situada al Sur de Roma. El papa recibirá el sábado a los participantes, en audiencia privada en la Villa Cavalotti.

### Papa molesto

Otras fuentes han dicho que el Papa está molesto de que algunos miembros Pasa a la página 70



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRAN EXITO. Buffalo, Nueva York, Feb. 25 (AP). Wayne Gretzky (izquierda), celebra anoche, el éxito del disco de Phil Esposito (derecha). Aparecen celebrando con

ellos, los famosos artistas de cine, Goldie Hawn y Burt Reynolds, quienes expresan, en una entrevista para la televisión, que se hallan satisfechos por el éxito de Esposito.